

La radiothérapie d'Argenteuil doit être sauvée!

Après mon entrevue à l'Assemblée Nationale avec Claude EVIN, Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé (ARS) d'Ile-de-France le 1er février dernier, je continue scrupuleusement et sereinement mes interventions auprès des responsables.

Je suis intervenu en réunion de Groupe UMP mardi 1er Mars, **en interpellant le Premier Ministre, François Fillon**, ainsi que les collaborateurs santé de l'Elysée, sur la pérennité du service de radiothérapie.

Le Ministre de la Santé, Xavier BERTRAND, m'a garanti que son Ministère appuyait la thèse du maintien. Je serai reçu la semaine prochaine par Xavier Bertand lui même, pour une ultime rencontre.

Restons vigilants mais restons optimistes. La collaboration avec Eaubonne-Montmorency a enfin pris corps. C'était la condition sine qua non.

La radiothérapie doit être sauvée lors de la Commission régionale du 24 mars 2011. J'y crois plus que jamais.

N'hésitez pas à me contacter si vous avez des questions à ce sujet au : **06 24 30 54 30**

Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)